

24.06.2002 - 15:58 Uhr

## Passation de pouvoirs à la tête de Raiffeisen

St-Gall (ots) -

L'Assemblée des délégués du groupe Raiffeisen suisse était placée sous le signe de la relève du président du Conseil d'administration. Le directeur des finances du canton de Schwyz, Franz Marty (55), succède au fribourgeois Marius Cottier (65).

Samedi dernier, les représentants Raiffeisen réunis pour leur Assemblée des délégués ont élu à l'unanimité et sous les ovations le directeur des finances schwyzois, Franz Marty, comme nouveau président du Conseil d'administration. Il succède au fribourgeois Marius Cottier qui a dirigé le troisième groupe bancaire helvétique pendant dix ans.

Dans la brève allocution de remerciement à ses électeurs, le nouveau président a affirmé: "Le système de valeurs que cette organisation bancaire défend ainsi que le mariage entre gestion centralisée et responsabilité locale m'ont convaincu". Les représentants Raiffeisen schwyzois étaient eux aussi particulièrement heureux, car c'est la première fois que l'un des leurs fait partie de l'organe suprême du groupe Raiffeisen. Le nouveau président prendra ses fonctions le 1er octobre 2002, assurant de la sorte le passage de témoin avec son successeur au gouvernement schwyzois.

Les délégués ont également élu au Conseil d'administration le directeur de la Banque Raiffeisen du Val-Terbi JU, Christian Spring, qui remplace François Rossé, de Boncourt. Paul Schmid, de Kaisten, succède à Edgar Wohlhauser de Schmitten FR au Conseil de surveillance.

Contact:

Franz Würth  
Relations publiques  
Union Suisse des Banques Raiffeisen  
Wassergasse 24  
9001 St-Gall  
Tél. +41/71/225'84'84  
Fax +41/71/225'86'50  
mailto: franz.wuerth@raiffeisen.ch  
Internet: http://www.raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100018027> abgerufen werden.